

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Kreativität

Momente festhalten

Peter Just, justfoto

Peter Just wollte das machen, was er liebt und arbeitet als selbstständiger Fotograf. Das tun was Spass macht, dann fühlt es sich nie wie Arbeit an. Das ist mein Motto und so habe ich vor mehr als 15 Jahren meine Leidenschaft für die Fotografie zum Beruf gemacht.

"Die Fotografie ist eine Arbeit, die viel mit Kreativität und Individualität zu tun hat. Trotz immer besseren Smartphones und immer mehr Menschen, die ebenfalls fotografieren: Es gibt immer genug Arbeit für die Profis."

Ich will mit meinen Bildern Geschichten erzählen, dabei ist meine Tätigkeit sehr breit aufgestellt. Von Werbung bis Berichterstattung spannt sich der Bogen und gerade das macht es aus. Ich komme mit unterschiedlichsten Menschen in Kontakt und löse die unterschiedlichsten Herausforderungen für meine Kunden. www.justfoto.at
Online seit 17.12.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)